

慶應義塾医学部新聞

発行所 三四会医学部新聞編集室
〒160-8582 東京都新宿区信濃町35
電話(3533)1211 内線64996
会費に付いては、本紙に
購読料が含む。発行人
毎月 1回20日発行

信濃町駅前・各種診療
●外来診療時間 午前8時30分～午後12時
午後1時～午後5時(急病外来)
●電話 03-3533-1211(内線64996)

慶應医学部総会開催

第92回



8名が三四会奨励賞を受賞

平成24年11月2日(金) 今回は「免疫統括医療」をテーマに、慶應義塾大学病院新棟11階大会議室において、第92回慶應医学部総会(シンポジウム)が開催された。

- #### I 臨床医学分野
1. 高橋 勇人 (皮79回)
「デスモグレイン3反応性T細胞による新規自己免疫性皮膚炎モデルの確立」
 2. 藤岡 正人 (耳81回)
「トランスレーショナルリサーチに向けた病態生理に基づく新規内耳性難聴モデルの樹立とその解析」
 4. 奥野 祐次 (整85回)
「病的血管新生に特異的な血管内皮増殖機構の解明」
 5. 油井 史郎 (内81回)
「大腸上皮幹細胞の新規対外培養技術の開発と、培養大腸上皮幹細胞を用いた大腸上皮再生」
 6. 笹部 潤平 (解81回)
「D-アミノ酸酸化酵素はD-セリンを介して運動神経変性を制御する」
- #### II 基礎医学分野
1. 金田 勇人 (生81相当)
「COUP-TF1およびIIは中枢神経系の発生における神経幹細胞の分化能の正常な時系列的変化に必須である」
 2. 高橋 洋平 (整83回)
「ゲノムワイド相関解析で、思春期特発性側弯症と関連する遺伝子多型をLBX1の近傍に発見する」
 3. 湯浅 慎介 (内78回)
「多能性幹細胞を用いた循環器疾患治療方法開発の研究」

2012連合三田会大会開催

本年は10月21日(土) School My Homeと11月10日(土) School My Homeと2つの開催スケジュールで開催された。中瀬雅典大会委員長(1979年経済学部卒)の挨拶で、今年度は「我々が迎えるべき未来」をテーマに、三田会各支部の代表者による講演会、シンポジウム、表彰式などが行われた。



比企会長をはじめとしたポータークルーによる講演会



比企会長をはじめとしたポータークルーによる講演会

と大成功の結果で大会の幕を閉じることができ、三四会を目指している医学部のエンティティの確立に貢献できたことを確信している。

宇宙飛行士としての経験を活かし、アジア初の女性宇宙飛行士として2度の宇宙飛行を経験した向井千秋さん。現在は宇宙航空研究開発機構(JAXA)で宇宙医学研究に携わり、日本(筑波)を拠点に精力的な活動を続けています。そんな向井さんに、医師から宇宙飛行士へと転じた経緯を振り返り、「医師が宇宙に行くこと」についてお話を聞きました。



宇宙飛行士としての経験を活かし、アジア初の女性宇宙飛行士として2度の宇宙飛行を経験した向井千秋さん。

宇宙飛行士になるには、まず川城丈夫評議員が副議長を務める(6月16日開催)の報告会を行い、今後メールの報告を活用して、若くは世代の出席率向上を促し、より活性化するための具体案を述べた。古橋清和理事は、2012年連合三田会(10月21日開催)の進捗状況を報告した。今回は、名簿を報告した。今回は、名簿を報告した。今回は、名簿を報告した。

静に判断できるという強みがあります。一方で、宇宙滞在長期記録を更新したい医師です。その中の一人で、歴史で最も長く、宇宙に438日間も滞在したロシアのボリヤン(「勇気」)がいます。このように、宇宙飛行士になるには、歴史で最も長く、宇宙に438日間も滞在したロシアのボリヤン(「勇気」)がいます。

仕事場は宇宙

医師が宇宙に行くということ ～前編～



宇宙航空研究開発機構(JAXA) 有人宇宙環境利用ミッション本部 宇宙医学研究センター長 向井 千秋(外56回) 聞き手 池端 幸彦(59回)

宇宙飛行士になるには、まず川城丈夫評議員が副議長を務める(6月16日開催)の報告会を行い、今後メールの報告を活用して、若くは世代の出席率向上を促し、より活性化するための具体案を述べた。古橋清和理事は、2012年連合三田会(10月21日開催)の進捗状況を報告した。今回は、名簿を報告した。今回は、名簿を報告した。

静に判断できるという強みがあります。一方で、宇宙滞在長期記録を更新したい医師です。その中の一人で、歴史で最も長く、宇宙に438日間も滞在したロシアのボリヤン(「勇気」)がいます。このように、宇宙飛行士になるには、歴史で最も長く、宇宙に438日間も滞在したロシアのボリヤン(「勇気」)がいます。

平成24年度 三四会全国支部長会



平成24年度三四会全国支部長会が、9月29日(土)18時より京王プラザホテルで開催された。

武田純三院長は、2012年1月の院内の電子カルテ導入後の院内の状況、8月にオープンした新3号館棟の現状を報告した。予想を上回る病棟稼働率の高さに、参加者から感嘆の声があがった。また山形県から武田和夫支部長、岡山県から石川博通支部長が各支部の活動状況について報告し、地域医療における三四会の役割について考えるよい機会となった。

武田純三院長は、2012年1月の院内の電子カルテ導入後の院内の状況、8月にオープンした新3号館棟の現状を報告した。予想を上回る病棟稼働率の高さに、参加者から感嘆の声があがった。また山形県から武田和夫支部長、岡山県から石川博通支部長が各支部の活動状況について報告し、地域医療における三四会の役割について考えるよい機会となった。

武田純三院長は、2012年1月の院内の電子カルテ導入後の院内の状況、8月にオープンした新3号館棟の現状を報告した。予想を上回る病棟稼働率の高さに、参加者から感嘆の声があがった。また山形県から武田和夫支部長、岡山県から石川博通支部長が各支部の活動状況について報告し、地域医療における三四会の役割について考えるよい機会となった。

編集後記

接巻を締結しては、一筆で、問答交して相手の情の深さを試みる。受け答え、応答返事、一筆に取らねばならぬ。このように、宇宙飛行士になるには、歴史で最も長く、宇宙に438日間も滞在したロシアのボリヤン(「勇気」)がいます。